



Caída del dictador no libera a Venezuela

POR YVONNE REYES CAMPOS

La captura de Nicolás Maduro ha sido presentada como un acto de justicia histórica. Pero confundir la caída del dictador con la caída del régimen es una ilusión peligrosa, advirtió el diputado del Partido Acción Nacional (PAN), Marcelo Torres Cofiño.

"Maduro no es el sistema. Es apenas una pieza de una estructura criminal armada, enquistada en el Estado, que controla territorio, dinero, coerción y miedo. Quitar al rostro sin desmontar la maquinaria no trae libertad: abre una guerra por el poder", afirmó

Manifestó que el chavismo no se sostiene por votos, sino por fuerza, por el control de las Fuerzas Armadas, los aparatos de inteligencia, los recursos estratégicos y la represión, y claro, el crimen organizado. Mientras esa estructura permanezca intacta, la salida del dictador no garantiza democracia, sino un vacío de poder explosivo.

Marcelo Torres, legislador del PAN, dijo que no se debe celebrar sin desmontar al chavismo armado, ya que es jugar con fuego



La captura de Nicolás Maduro ha sido presentada como un acto de justicia histórica.

En ese escenario, explicó, aparecen figuras como Delcy Rodríguez, vicepresidenta ejecutiva.

"No están en la mesa por legitimidad ni por convicción democrática. Están ahí porque operan el Estado y porque el régimen sigue armado. No representan cambio, representan control y continuidad".

ERROR MÁS GRAVE ES SALTARSE ETAPAS

El legislador del PAN, Marcelo Torres Cofiño, dijo que el error más grave es querer saltarse etapas. "En las transiciones duras primero se evita que el país se incendie. Después se reconstruyen las instituciones. Y solo al final llega la le-

gitimación democrática. Invertir ese orden conduce al desastre".

Además, alertó sobre un precedente internacional extremadamente peligroso. El derecho internacional, recordó, no existe para proteger gobiernos "buenos", sino para poner límites al uso de la fuerza. Romper la legalidad bajo la narrativa del bien absoluto normaliza la ley del más fuerte.

Por su parte, la diputada Paulina Rubio, dijo que durante décadas, la izquierda populista ha establecido en nuestro continente regímenes autoritarios y con nexos con el crimen organizado, como han sido los gobiernos de la Cuarta Transformación.

"Regímenes que han tergiversado el principio de no intervención para blindar con él su corrupción, su represión y violar la determinación democrática de su pueblo, en la total impunidad", consideró la diputada federal del PAN, Paulina Rubio.

Agregó que Nicolás Maduro se encontraba gobernando de manera ilegítima, producto de un fraude electoral documentado y probado con las actas electorales de las elecciones de 2024.